

交流活動通信は本校保護者のみへの配布となります。個人情報の取り扱いには十分ご配慮ください。



## 令和6年度の交流活動

今年度も、行事や授業を通して、様々な交流活動に取り組むことができました。

### 学校間交流

#### 大泉高校生物生産科との交流

1年5・6組が大泉高校生物生産科3年生と交流活動を実施しました1学期にビデオメッセージのやり取りを行い、10月に本校生徒が大泉高校を訪問し、花の寄せ植え体験や温室見学を行いました。



#### 太田高等特別支援学校との交流

2年1組・3年1組が太田特・肢体グループと交流活動を実施しました。7月に本校生徒が太田特を訪問し、交流を行いました。12月にはオンラインクリスマス会を実施しました。モニター画面越しに箱積みゲームを行いました。



### ★5月★学校周辺 クリーン作戦

### 地域との交流



挨拶しよう！協力しよう！



全校生徒で校内や公民館、公園などを分担して実施しました。

### ★5月～2月★ 三野谷公民館 JA 邑楽館林 清掃活動 2・3年サービス 総合科

清掃の授業として8回実施できました。



間接交流(作品展示などを通しての交流)

★10月★

高校総合文化祭参加

★11月★

三野谷公民館祭り(作品展示)参加



美術や家庭科  
で作成した  
作品を  
展示しました。



2年普通科共同作品  
「おいしいものをつくろう」が優良賞に  
選ばれました。

★12月★ハートフルアート展参加

群馬県庁に県内の特別  
支援学校の児童・生徒の  
作品が一堂に集まり展示  
されました。



こいのぼりの里祭り参加

群馬県自閉症協会より依頼を受けて、毎年、美術の授業  
でこいのぼりを作成しています。

3月末～ゴールデンウィークに館林・鶴生田川周辺に展  
示される予定です。

昨年の鶴生田川の様子(R6年4月)



今年度は3年生が担当して制作しました。



来年度も学校行事や授業を通して、様々な交流活動を実施していく予定です。

群馬県の交流及び共同学習推進事業の趣旨

障害のあるなしにかかわらず、すべての児童生徒が共に生き、共に学ぶ地域社会の実現に向け、  
共にふれあい、共感しあうことを大切にする交流及び共同学習を推進する。

